



LO MÁS VISTO

BUSCAR



ÚLTIMA HORA

Dimayor anunció sanciones para Santa Fe, Nacional y barrista que golpeó a hincha

# Ecopetrol compra todas las acciones de ISA en poder de la Nación y asume mayoría accionaria

El acuerdo de la petrolera con el **Ministerio** de Hacienda le dará el control del 51,4 % de los títulos en circulación de la compañía Interconexión Eléctrica S.A.

**ECONOMÍA** — Actualizado: 2021-08-11 22:41:26 | Tiempo de lectura: 4 min

COMPARTIR | TWITTEAR | ENVIAR | SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Foto: @IvanDuque, en Twitter

Por: **Redacción Economía**

“**Ecopetrol** S.A. informa que el 11 de agosto de 2021 suscribió el Contrato Interadministrativo de Compraventa de Acciones con el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público, mediante el cual **la compañía adquiere 569’472.561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), equivalentes al 51,4 % de las acciones en circulación de esta compañía**”, señaló **Ecopetrol** en un comunicado.

Según **Ecopetrol**, el precio acordado por acción es de 25.000 pesos, con lo cual la operación total asciende a 14,23 billones de pesos: “El precio presentado refleja el valor de ISA y su crecimiento futuro, resultado de un riguroso y exhaustivo análisis por parte de un grupo de expertos”, indicó la petrolera.

La compra de la participación del Estado en ISA había sido planteada por **Ecopetrol** el pasado 27 de enero cuando, como parte de su transformación en empresa integral de energía, hizo una oferta no vinculante por esa compañía, que es líder regional en la transmisión de electricidad con operaciones en Colombia, Brasil, Chile y Perú, entre otros países.

## ISA y **Ecopetrol**, propiedad de Colombia

La petrolera agregó que este acuerdo es beneficioso para ambas empresas y para el país “porque **la Nación mantiene la propiedad accionaria en las dos compañías**”.

“Se trata de una reorganización accionaria en donde **Ecopetrol e ISA siguen siendo de todos los colombianos**”, destacó en una rueda de prensa el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, al señalar que la operación permite atender las necesidades de inversión, reactivación, crecimiento económico y desarrollo del país.

Restrepo agregó que la compra contribuye al propósito de lograr sostenibilidad social y fiscal, y aseguró que es “un recurso muy importante” y estratégico para que el futuro de Colombia sea más sostenible ya que **es un paso en la transformación de Ecopetrol en una empresa libre de carbón**. Además, la llamó “una de las operaciones económicas más importantes de Colombia en las últimas décadas”.



### LO ÚLTIMO

- ECONOMÍA**  
Empresa de taxis hizo alianza con Uber y Hugo Ospina estalló: "Son unos traidores"  
Hace 2 horas
- ECONOMÍA**  
En nueva reforma tributaria, proponen ponerle IVA a productos farmacéuticos  
Hace 4 horas
- ECONOMÍA**  
Colombia busca hacer historia en Expo Dubái y Duque muestra la "cara" comercial que tendrá  
Hace 6 horas

### LEE TAMBIÉN

- Revelan cuánto le está costando a Colombia cada dosis de Pfizer, AstraZeneca y Covax
- Ecopetrol** advierte sobre posible escasez de combustibles por situación de orden público

**Ecopetrol** destacó por su parte que la operación la convierte “en un conglomerado líder en transición energética en el hemisferio occidental **que integra los negocios de la cadena de valor de los hidrocarburos, con la transmisión de energía, las energías renovables, la infraestructura y las soluciones basadas en la naturaleza**”.

“**ISA maneja un negocio de infraestructura energética de gran escala con bajas emisiones, con unas perspectivas de crecimiento que están asociadas a estas megatendencias y a esta demanda creciente de energía y de tener electrificación confiable. ISA seguirá siendo ISA**”, dijo el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

El presidente **Iván Duque** celebró el hecho, asegurando que esto significa que “**Colombia tendrá el conglomerado energético más importante de América Latina**”.



Hace una semana **Ecopetrol** anunció que tuvo una utilidad neta de 3,7 billones de pesos en el segundo trimestre de 2021, un récord para la compañía con respecto al mismo periodo de años anteriores.

Publicidad

**SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES**

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Acepto términos y condiciones